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To be confinued 
航続距離約3,300 km、最高速度約900 km/h、開発費約2千億円超
（販売価格92席タイプで約56億円）といわれるMRJ初飛行に成功！ ◄ 国産初のジェット旅客機

（写真は時事通信より） ぐら

愛知県議会議員鈴木 純 ご挨拶

祈年瑣けましておめて
s

どうございます。
平成28年、2016年の幕開けにあたり皆様におかれましてはご家族とともに健やかに新春をお迎えのこと

とお慶び申し上げます。

日頃は鈴木じゅんに暖かいご声援をいただきありがとうございます。県議会議員として3期、9年日の新年を

迎えることができましたことに深く感謝申し上げます。

昨年は、準備をしてきました愛 ・ 地球博10周年の節目の事業としての第32回全国都市緑化あいちフェアに

サテライト会場合わせて300万人を超える皆様にご来場をいただき成功裡に開催することができました。7月

には一般質問にも取り上げました愛知 ・ 名古屋戦争に関する資料館も構想から20年越しの戦後70年の節目

の年に開館することが出来ました。11月には国産初のジェット旅客機MRJ（三菱 ・リージョナル ＝ 地域の ・ジ

ェット）が県営名古屋空港から離陸、初飛行を果たし、次世代産業が新たなステージヘ動き出しました。また、

観光局の新設など2015年をあいち観光元年と位置付け観光振興への取り組みを強化したほか、消滅可能

性都市が話題となる中、愛知県人ロビジョン ・ まち ・ ひと ・ しごと創生総合戦略策定などに取り組みました。

稲沢市におきましても同計両を策定したほか、中学校卒業までの医療費の無料化や稲沢西小学校の全面

改築の進捗、磯野宏夫展の凋催など様々な取り組みがなされました。国政におきましては、50年ぶりに選拳

権年齢が18歳以上に引き下げられる中、安全保障の大きな転換期を迎えるとともに、民主主義の在り方、日

本国憲法について改めて考える重要な一年でありました。海外では、アメリカとキュ ーバの国交回復の明るい

ニュースもありましたが、パリ同時多発テロに代表される許しがたい事件が相次いだ一年でもありました。

さて、本年はリオデジャネイロでオリンピック ・パラリンピックが開催されます。

県としては2020年の東京五輪に向け選手強化などに取り組んでいますがそ

のステップになるように期待しています。北海道新幹線の開業、第二東名の

三河区間の開通、伊勢志摩サミットの開催など話題豊富の一年ですが、愛知

県では、あいちトリエンナー レ2016、国民文化祭・あいち2016、全国障害

者芸術 ・ 文化祭あいち大会と文化に触れる年となりそうです。

また、昨年は選挙、選挙で大変お世話になりましたが、今夏も参議院選挙

が執行されます。Lef s vofel 18歳以上の皆さん投票を宜しくお願いします。

本年も変わらぬご支援ご鞭撻をお願い申し上げますと共に、皆様の益々の

躍進と健やかな毎日を心よりご祈念申し上げます。未睾へつづく蓉ちづくりヘ
一 生懸命働きます。
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